

Lesehaus

Am 1.5.2024 war zum dritten Mal das Lesehaus. Das Lesehaus haben die Lehrerinnen sich ausgedacht, um den Kindern mehr Zeit zum Lesen zu bieten. Da konnte jedes Kind der Wendelinusschule sich eine Decke und ein Kissen mitnehmen. Auf gar keinen Fall durfte natürlich ein Buch zum Lesen fehlen. Zunächst trafen sich alle Kinder wie an jedem Morgen in ihren Klassenzimmern. Um 08:10 Uhr gab es eine Durchsage von Frau Strunk-Klein. Nun hatte jedes Kind ein paar Minuten Zeit, sich einen Platz zu suchen. Dann gab es nochmals eine Durchsage und dann sollten alle Kinder sich hinsetzen, wo sie waren. Nun hatte jedes Kind 30 Minuten lang Zeit, um in Ruhe zu lesen. Ich hatte den ersten Teil der "Enola Holmes"-Reihe dabei und eine Decke und ein Kuscheltier und ein Kissen. Alle Kinder wollten zu den Sofas im Förderraum und der Lese-Insel, weil es dort so bequem ist. Ich habe mich mit meiner Decke, meinem Kissen und meinem Kuscheltier im Forscherraum auf einem Tisch sitzend gemütlich gemacht. Es hat sehr viel Spaß gemacht, ich freue mich auf das nächste Lesehaus.

